



News Release

Communiqué

N° 9

Le 19 janvier 1993

LE CANADA MIS EN VEDETTE À CeBIT '94

L'honorable Michael Wilson, ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du Commerce extérieur, a annoncé aujourd'hui que le Canada sera mis en vedette à CeBIT '94 (Centre mondial de la bureautique, de l'informatique et des télécommunications), la plus grande foire commerciale des technologies informatiques, qui se tiendra en mars 1994 à Hanovre, en Allemagne.

En invitant le Canada comme pays partenaire, les organisateurs de CeBIT '94 reconnaissent le rôle croissant de notre pays en tant que concepteur et exportateur de technologies informatiques, surtout dans les domaines des télécommunications et de l'informatique (matériel et logiciel).

«CeBIT '94 nous donne une chance unique de montrer que le Canada développe des technologies informatiques de pointe, et d'encourager l'investissement dans cette industrie dynamique», a déclaré le ministre Wilson.

À titre de pays partenaire, le Canada sera mis en vedette au Forum international CeBIT, qui forme une partie importante de la foire. Le Forum, intitulé «Les affaires au Canada», comprendra des présentations commerciales et techniques visant à promouvoir la technologie canadienne et à développer les possibilités d'investissement et d'exportation.

De plus, le Canada disposera d'un espace d'exposition de choix qui lui permettra de mettre en vedette son industrie des technologies informatiques et de promouvoir le tourisme, les investissements et les coentreprises.

La foire commerciale, qui se tiendra du 16 au 23 mars 1994, devrait attirer 6 000 exposants de 45 pays et plus d'un demi-million de visiteurs.